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Chères Athésiennes, Chers Athésiens,

Une nouvelle année s’ouvre à nous, 2024.

Cette année sera sportive comme j’ai voulu le souligner lors 
de la cérémonie des vœux , où les sportifs de notre commune 

ont été mis à l’honneur. Je les remercie à nouveau de leur 
participation.

Comme je l’ai dit lors de mon discours, je suis comme vous tous, 
affectée par les évènements qui touchent ou qui ont touché notre 

région, notre pays et notre planète.

Mais la tenue de ces jeux olympiques à notre porte nous offrira une parenthèse. Nous pourrons 
soutenir les sportifs du territoire.
En Mai prochain, nous aurons même la chance d’avoir le passage des 4 jours de Dunkerque sur 
notre commune.

Cette année sera sportive pour nous aussi l’équipe municipale. Beaucoup de projets sont déjà 
prévus.

Nous travaillerons sur la sécurisation de l’école communale avec l’installation d’un contrôle d’accès 
et d’une alarme risque majeur et intrusion.

Des travaux d’aménagement sont prévus au cimetière communal côté du columbarium.

Un audit des bâtiments communaux a été réalisé en 2023 par rapport aux contraintes du PPRT, des 
travaux de mise en conformité seront donc réalisés.

Nous connaîtrons la pose de la première pierre pour notre projet école/garderie/cantine.

Nous resterons également sensibles aux économies d’énergie.

Et surtout, nous maintiendrons les services publics, notre soutien aux associations communales et 
nos temps de convivialité.

Vous pourrez découvrir tout ça dans nos prochains bulletins municipaux.
A très vite

Votre Maire
Mélanie PAWLAK
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Naissances

Toutes nos félicitations aux heureux parents

M
ad

ame Nathalie Flament

Etat civil

Ils nous ont quittés

M
on

sie
ur Paul Winnepenninckx

M
onsie

ur Michel Lefebvre 

Nous présentons nos condoléances aux familles.

Madame Maryse Vaast
M

ad
ame Paulette Dieval 

Notre doyenne Paulette Dieval 
qui avait quitté Athies pour 
résider à l’EHPAD de St Laurent 
Blangy depuis septembre 2023.

                       3 Octobre

                           8 Novembre

                        15 Novembre
                          28 Décembre

                        17 Décembre
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Commémoration

Comme chaque année vous étiez nombreux à vous être déplacés 
pour la commémoration du 11 novembre. Elus, Professeurs, enfants 
et fanfare avaient répondu présents.

Cérémonie du 11 novembre

Dépôt de gerbe au monument anglais

Suivi du dépôt de gerbe au monument aux morts 

Exposition

Après le traditionnel dépôt de 
gerbes aux 2 monuments, les 
athésiens ont pu découvrir dans 
un moment de convivialité, une 
exposition sur la grande guerre, 
proposée par Mr Lefranc René-
Ludovic.

Si vous désirez découvrir l’ensemble de l’exposition, nous 
vous invitons à cliquer sur le QRCode ci-joint.
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Travaux

Les travaux de rénovation de 
la toiture du bâtiment « mairie-
école » ont commencé mi-
décembre. Après une pose 
durant les vacances de noël, les 
travaux ont repris et ce jusque 
mi-février. Des travaux hivernaux 
qui correspondent avec la

période de migration des 
hirondelles de fenêtres vers 
le continent Africain. Afin que 
celles-ci puissent se réinstaller au 
printemps
prochain, 37 nichoirs 
préfabriqués par l’association « la 
vie active » seront installés ainsi 
que des fixations métalliques afin 
que les oiseaux

puissent reconstruire des nids 
naturels à l’avenir.  Toutes ces 
opérations sont suivies par 
l’association ornithologique le 
«GON»

Et notre école...

Comme nous vous l’avions 
annoncé dans le dernier 
bulletin  municipal, le permis 
de construire a été déposé le 7 
Juillet et nous avons reçu un avis 
favorable.

Pour rappel, ce projet 
regroupera deux classes 
maternelles, la garderie et la 
cantine. Il sera attenant au préau 
de l’école actuelle.

Il est le fruit d’un travail collectif 
avec les enseignants et le 
personnel communal pour 
répondre au mieux à leurs 
attentes et à leurs besoins. 

Le premier trimestre 2024 sera 
consacré à la recherche des 
subventions et au lancement du 
marché. Nous vous tiendrons 
informés de l’avancée du projet.

Cette réalisation sera un atout 
pour notre commune, comme l’a 
été la salle des fêtes.

Beaucoup d’entre vous 
ont fréquenté notre école 
communale. N’hésitez pas à nous 
transmettre d’anciennes photos 
de classe ou même de fête des 
écoles.

Pour cette année les effectifs sont 
de 95 élèves (Les mêmes qu’en 
2014), répartis comme suit :
En maternelle :6 très petits,12 
petits,11 moyens, 13 grands.
En primaire :10 CP, 10 CE1, 13 
CE2, 8 CM1, 12 CM2.

Il a déjà fait l’objet d’une 
présentation par Madame Le 
Maire lors d’un conseil d’école 
et dernièrement à Monsieur 
l’Inspecteur académique qui 
souhaite apporter ses conseils lors 
de la phase d’aménagement.

La gestion saine de la commune 
depuis plusieurs années, nous 
permet d’autofinancer par l’apport 
de fonds propres à hauteur de 
1 000 000 d’euros. Nous aurons 
recours à un prêt, le montant de la 
somme empruntée sera finalisée 
après les notifications d’attribution 
des subventions. Pour rappel, la 
commune n’a pas d’emprunt en 
cours, le dernier souscrit était celui 
pour la salle des fêtes.

Rue de la chapelle

Mairie

Toiture
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Cette année, la municipalité 
vous a une fois de plus sollicité 
pour octobre rose, des 
coussins cœurs ont été réalisés 
lors de 2 ateliers couture.
Ces derniers, très appréciés et 
utiles pour
 les femmes atteintes d’un 
cancer du sein,  permettent de 
les soulager des tensions
 post-opératoires.

Octobre rose
Nous remercions toutes celles 
qui ont participé à cette bonne 
action en fournissant 
le tissu ou en confectionnant les 
coussins qui ont été   déposés à 
la clinique des Bonnettes.

Si vous le souhaitez, vous pouvez 
en confectionner tout au long de 
l’année car le besoin est grand,
et le cancer du sein lui aussi ne 
s’arrête pas à octobre rose. Nous 
pouvons toutes un jour être 
concernées

Cette manifestation a permis 
de remettre un chèque de 1800 
euros à la maison Nénuphar et 
ceci grâce à votre participation à 
toutes et tous. Merci pour votre 
engagement, merci à l’Amicale 
Laïque et ses bénévoles et 
surtout merci à Jennifer.

La première marche pour 
octobre rose a eu lieu dans 
notre commune à l’initiative 
de Jenifer Dessinges et avec 
la collaboration de L’Amicale 
Laïque.

Pour l’occasion, Jennifer avait 
récolté un bon nombre de lots 
qui ont tous été gagnés suite à 
une loterie.

Manifestations
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Tout a commencé le lundi matin, 
tous chaussés de baskets pour 
une marche de 5 kilomètres. 
Rendez-vous devant les mairies 
respectives pour le départ. La 
rencontre des deux communes 
s’est faite dans les champs à 
mi-parcours. Les marcheurs ont 
pu reprendre des forces. Café, 
chocolat, thé, jus de fruits et 
gâteaux étaient au rendez-vous.

Chaque midi nos séniors avaient 
la possibilité de manger aux 
cantines scolaires respectives.

Les repas pris en commun ont 
permis un temps d’échange 
entre générations. Durant cette 
semaine, au dessert « c’était 
crêpe partie » pour le plus grand 
plaisir des petits et des grands 
et pour clôturer la semaine, les 
élèves de la cantine ont organisé 
une chorégraphie.

la Semaine Bleue

Pour la première fois les CCAS  
d’Athies et de Fampoux ont  
organisé « la semaine bleue ».
Cette semaine nationale des 
retraités et des personnes âgées, 
met en lumière la place des 
aînés dans notre société...
Une semaine bien remplie de 
rencontres de découvertes et 
d’amitié. 

Lundi après-midi de 14h à 17h, 
les Athésiens se sont rendus à 
Fampoux pour un après-midi 
jeux de société. Il y en avait pour 
tous les goûts :
Jeu de cartes, scrabble, triomino, 
uno...
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Vendredi, pour la fin de 
la semaine c’est en bus 
qu’Athésiens et Fampolois se 
sont rendus sur le site de cité 
nature pour une visite guidée. 
Après deux heures de visite et 
de balade dans les jardins, retour 
vers les communes respectives.
L’après-midi, c’est Charline 
qui accueillait nos ainés pour 
une séance de qi-gong. : un 
auto-massage de santé et de 
gymnastique du visage. 

Mardi début de matinée à Athies 
les aînés pouvaient découvrir 
les ateliers organisés par la 
CUA. Lors de l’ atelier nutrition 
les participants ont préparé un 
cocktail dinatoire. Chacun a pu 
repartir avec sa préparation. 
Les ateliers nutrition ont lieu 2 
fois par mois à Athies. Pendant 
ce temps côté Fampoux 
l’association sport et détente 
faisait découvrir la gym douce. 
L’après-midi fut consacré à 
un Atelier Bien-être. Jennifer 
esthéticienne « instant douceur 
» a donné des conseils pour le 
soin des mains et des ongles. 
Gommage, massage, limage, 
pose de vernis avec beaucoup 
de professionnalisme, Jennifer a 
enchanté les participants.

Mercredi matin, un peu de sport 
à Athies avec les ateliers de la 
CUA «gym douce ».
Puis l’après-midi, Athies 
accueillait Fampoux pour un 
moment d’échange autour de 
jeux de société.
 En fin d’après-midi la section 
« country » de l’amicale laïque 
est venue faire une petite 
démonstration. Sylvie, la 
professeure de country a invité 
les volontaires à une petite 
initiation.

 Jeudi, c’est sous forme de jeux 
qu’a eu lieu la découverte de 
l’atelier mémoire. Cet atelier, 
organisé par la CUA a lieu 2 fois 
par mois à Athies. 
L’après-midi, rendez-vous à 
Fampoux pour le Thé dansant 
avec Arnaud Trannoy. Les 
danseurs ont pu déguster la tarte 
Fampoloise.
Puis en fin d’après-midi, danse 
de salon avec l’association 
Fampoloise « talon  pointe » avec 
une démonstration suivi d’une 
initiation.

Pour clôturer cette semaine 
bleue, c’est à Fampoux autour 
d’un pot que madame le maire 
d’Athies Mélanie PAWLAK et 
monsieur le maire de Fampoux 
Didier LEDHE ont reçu 
l’ensemble des participants.
Lors de ce moment de 
convivialité les invités ont pu 
revoir en photos toutes les 
activités de la semaine,  grâce 
aux photos réalisées par René 
Ludovic Lefranc.
Merci à toutes les personnes 
qui ont participé à la réussite de 
cette semaine bleue.
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La municipalité avait invité 
ses aînés pour le repas de 
fin d’année. Une centaine de 
personnes avaient répondu 
favorablement.

Dimanche 5 novembre le traditionnel repas des aînés a eu lieu

Ce fut l’occasion pour Mélanie 
Pawlak maire et Christine Vallez 
adjointe de mettre à l’honneur 
Mme Suzette Rullence et Mr 
André Plota, les deux doyens de 
la journée, Fleurs et champagne 
leur ont été remis.

Le repas, concocté par le clos 
délice d’Anzin saint Aubin, fut 
très apprécié accompagné d’un 
petit air d’accordéon joué par 
Arnaud Trannoy pour mettre 
l’ambiance sur la piste.

En fin d’après-midi la 
municipalité a remis aux aînés 
leurs colis de noël.

Fin décembre visite chez les doyens
de notre commune.

Champagne et chocolats pour 
monsieur Pierre Goubet.

Madame le maire et deux 
membres du CMJ, se sont 
rendus chez les doyens de notre 
commune, fleurs, chocolats pour 
madame Yvette Winnepenninckx.
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notamment Mr Frank Mayeur 
qui pratique la course à 
pied ainsi que Mr Benoit 
Lienard, un marathonien. Ils 
ont été interviewés sur leur 
entrainement. 

Il a ensuite proposé à Mélanie 
Pawlak de dresser un bilan de 
ses actions de 2023:parmi les 
plus significatives , le passage 
à un éclairage public avec 
LED moins énergivore et avec 
modulation horaire adaptée 
aux besoins de sécurité, 
l’amélioration de la signalisation 
routière,  la réfection de la 
toiture de la mairie et de l’école, 
le club ados de l’été avec 
Fampoux, la semaine bleue 
toujours avec Fampoux pour les 
séniors et de dévoiler ses projets 
pour 2024 : les aménagements 
suite à l’audit énergétique des 
bâtiments communaux , l’accueil 
du mercredi avec Fampoux, 
la première pierre du projet 
scolaire et la reconduction des 
actions 2023 couronnées de 
succès.

Après avoir entrainé le 
public à rythmer de ses 
applaudissements la marche de 
Radetzki du concert de Nouvel 
An , il a ensuite cédé la place à la 
prestation très réussie et pleine 
d’énergie des jeunes danseuses 
de la section danse de l’Amicale 
Laïque, encadrées par Anaïs, la 
nouvelle professeure recrutée 
par Bernard Durand, 

sur Cojeul ;MMe DHIFALLAH 
Houda conseillère regionale et le 
représentant de la gendarmerie 
le lieutenant PILATO. 

Après avoir mis à l’honneur nos 
jeunes du CMJ, et notamment 
ceux qui se sont illustrés dans 
la pratique d’un sport ,le maitre 
de cérémonie les a interrogés 
pour décrire leur sport , leur 
motivation, leur ambition. 
Les adultes sportifs de notre 
commune ont aussi été associés, 

C’est dans 
une ambiance 
festive que la 
traditionnelle 
cérémonie 
des vœux 

2024 s’est déroulée dans la salle 
des fêtes d’Athies, le samedi 13 
janvier 2024. Mélanie Pawlak,  
madame le maire , avait voulu 
une cérémonie dynamique 
et joyeuse autour du thème 
du sport , la commune étant 
labellisée terre de jeux 2024 et 
en cett
nombreux habitants s’étaient 
déplacés. De nombreuses 
personnalités politiques et 
administratives de premier plan 
ont assisté à la cérémonie pour 
témoigner de leur intérêt pour 
notre commune et pour ses élus 
: Mme Jacqueline MAQUET , 
notre députée, Mme LAPOUILLE 
et Mr MALFAIT, conseillers 
départementaux , les maires 
des communes de Fampoux, de 
Feuchy et d’Hénin

le Président, elle a su en moins 
de trois mois , réaliser un 
spectacle pétillant , enjoué, 
qui a ravi les spectateurs et 
rempli de fierté les parents 
venus nombreux soutenir 
l’enthousiasme de leurs enfants.
Le pot de l ‘amitié a clôturé 
agréablement cette belle 
cérémonie.

Voeux 2024
L’année 2024 a commencé avec 

La cérémonie des vœux.

e année olympique, de
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Jeunesse

Centre de loisirs

Accueil du Mercredi 

des Athésiens à 

Fampoux

Ouvert aux enfants de 3 
à 11ans d’Athies au tarif 
de Fampoux de 7h30 
à 12h et de 13h30 à 
18h30.
Possibilité de repas à 
cantine le midi : Fiche 
d’inscription en mairie 
ou à mairie@fampoux.fr

LE CMJ A L’ASSEMBLEE NATIONALE
Une journée extraordinaire !

Le mardi 5 Décembre, Mme 
MAQUET Députée de notre 
circonscription
 a invité les jeunes élus du 
conseil municipal des jeunes 
d’Athies 
et les élèves du CM2 et le CMJ 
de Fampoux pour une visite de 
l’assemblée Nationale.

Départ en car à 8h15 pour PARIS. 
Arrivée 11h, petite collation 
avant de se rendre à l’assemblée 
Nationale où Madame Maquet 
nous a accueillis et expliqués 
le rôle des 577  députés et leur 
place dans l’hémicycle.

Les collégiens ont ensuite pu 
lui poser des questions.

À propos du centre

de loisirs en 2024

- Le centre de loisirs 
se déroulera chaque 
1ere semaine des 
petites vacances sous la 
houlette des Francas
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 Puis une guide a permis aux 
enfants de découvrir l’histoire 
et le fonctionnement de cette 
institution parlementaire.

A 13h30 direction la pizzeria 
pour y déguster pizza ou pâtes 
offert par la commune.

15H rendez-vous sur les quais 
des bateaux mouches où Mme 
Maquet nous avait réservé une 
croisière sur la Seine.
Les jeunes ont pu admirer Paris 
et ses monuments à la tombée 
de la nuit. 

18H30 retour vers le bus où nous 
attendait un goûter.

Journée mémorable que les 
enfants ont apprécié et ne sont 
pas prêts d’oublier.
Merci à Mme le Maire de nous 
avoir accompagnés dans cette 
visite incroyable.
Merci à Mme Maquet de nous 
avoir offert une si jolie journée, 
très instructive et qui peut être 
fera naitre de futures vocations.
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Des places ont été offertes pour 
le match Lens Marseille aux 
jeunes de 8 à 16 ans dans le 
cadre du partenariat avec le RC 
Lens, la communauté Urbaine 
d’Arras et ses communes.

Les places étant limitées une 
inscription était nécessaire pour 
un tirage au sort qui a eu lieu en 
direct sur la page Facebook de 
la commune.

C’est ainsi que12 jeunes 
Athésiens se sont rendus au 
stade Bollaert le 12 novembre.

Match Lens Marseille

J’ai eu la chance d’être sélectionné pour 
aller voir le match de Lens contre Marseille.
Nous sommes allés au stade en bus et on 
nous a offert une écharpe de Lens et une 
frite dans le stade.
C’était impressionnant. J’ai aimé voir les 
joueurs en vrai. J’ai passé un moment 
inoubliable pour mon premier match de 
foot et en plus ils ont gagné à la dernière 
minute.

Antoine T.

J’ai aimé aller voir le match Lens -Marseille
 au stade BOLLAERT-DELELIS, le 12 novembre.
 Le transport en bus était très bien organisé.
Nous avons mangé sur place une fois arrivés au 
stade.
C’était un bon moment. Lens a gagné 1-0 avec un 
but inscrit à la dernière minute. L’ambiance était 
formidable.
Je remercie la commune d’Athies
et la Communauté Urbaine d’Arras de m’avoir 
permis de passer une très belle soirée de football.

Gabin C.
Le PASS JEUNE

Mise à l’honneur des acteurs du 
pass jeune.
Le pass jeune permet aux jeunes 
de 11 à 17 ans de bénéficier 
d’un panel d’activités pour 10€ 
par an.

Frédéric Leturque Président de la 
Communauté Urbaine d’Arras a 
tenu à remercier tous les acteurs 
et  partenaires de ce dispositif 
en organisant une soirée qui 
s’est déroulée au Khub Karting, 
nouveau partenaire du Pass 
jeune.

Madame le Maire et trois 
membres du conseil ont 
accompagné sept jeunes 
d’Athies à cette soirée ; Cocktail, 
Karaoké, ,Karting et une super 
ambiance étaient au rendez-
vous.
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Noël 2023 : Découpage, collage et coloriage

Les enfants de la garderie ont 
préparé Noel avec Céline et 
Camille

À la cantine, c’est la 
décoration du sapin

Pour clôturer joyeusement 
l’année, l’Amicale laïque et 
le conseil municipal avaient 
organisé une journée 
récréative. Offert par l’Amicale 
Laïque : projection d’un film 
« les moomins attendent 
noël » , en pour les plus 
grands »Elémentaire» Après 
cette séance de cinéma, la 
municipalité avait prévu une 
collation, brioches, jus de fruits 
et friandises.

En cette année « terre de jeux » 
une serviette pour le sport a été 
remise à chaque enfant. C’est au 
rythme de Mariah Carey «  All i 
want for christmas is you » que la 
piste de danse s’est enflammée.
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INFO DU CMJ

Qu’est-ce que le 
recensement à 16 ans

Qu’est-ce que le recensement 
à 16 ans ?
Le recensement à 16 ans est 
une démarche qu’un jeune 
doit accomplir afin de se faire 
enregistrer administrativement. 
Cette procédure n’est pas 
automatique : c’est au jeune 
de faire la démarche pour se 
faire recenser en mairie ou 
sur internet. Le recensement 
à 16 ans, aussi appelé 
«recensement militaire», 
entraîne ultérieurement une 
convocation à la journée 
défense et citoyenneté ainsi 
que l’inscription automatique 
sur les listes électorales à l’âge 
de 18 ans. L’attestation de 
recensement est également 
un document demandé pour 
passer certains examens.

Quelle est la procédure 
pour se faire recenser

à 16 ans

Les démarches peuvent être 
accomplies par le mineur 
ou l’un de ses parents. Le 
recensement s’effectue en 
s’adressant directement aux 
services municipaux de sa 
ville. Il est également possible 
d’effectuer ces formalités 
en ligne sur Internet 
via une plateforme de 
l’administration. Il faut fournir 
une pièce d’identité, son 
livret de famille, ainsi qu’un 
justificatif de domicile.

Quand se faire recenser

Le recensement à 16 ans doit 
avoir lieu dans les 3 mois qui 
suivent le 16e anniversaire. 
Il faut alors se faire recenser 
auprès de la mairie de son 
domicile. Mais même si ce 
délai de 3 mois est dépassé, 
un jeune peut toujours se 
faire recenser jusqu’à ses 25 
ans en suivant les mêmes 
démarches.

Effets du recensement

Lorsque les démarches sont 
accomplies, une attestation 
de recensement est remise 
à la personne. Ce document 
doit être conservé avec 
attention, puisqu’il sera 
ensuite demandé pour 
les inscriptions à certains 
concours ou examens tels 
que le bac, l’examen du 
permis de conduire, le CAP 
ou le BEP. Lorsque vous 
atteignez l’âge de 25 ans, 
vous n’avez plus besoin de 
l’attestation de recensement 
pour pouvoir passer les 
examens et les concours.

Important à savoir

En cas d’avis de recensement 
perdu, vous devez vous 
adresser au bureau du 
service national dont vous 
dépendez. La demande peut 
être faite par courrier (en 
joignant une photocopie de 
votre carte d’identité) ou en 
vous rendant directement sur 
place.

Le recensement permet 
également à l’administration :

De faciliter l’inscription sur 
les listes électorales ;
De convoquer le jeune à 
la Journée « Défense et 
Citoyenneté » (ex JAPD)

Le recensement à 16 ans est obligatoire. Il se fait en 
mairie ou en ligne. Comment se faire recenser et que se 
passe-t-il en l’absence de recensement.

mise en page.indd   16mise en page.indd   16 08/02/2024   15:4608/02/2024   15:46



Le marché

Samedi 14 octobre

ARTIS était présent sur le marché 
pour vous renseigner sur les 
solutions de mobilité à votre 
disposition sur le territoire.

Le président du comité des fêtes 
avait organisé le concours du 
pull de Noël. Lors de votre visite 
sur le marché, chocolat chaud, 
gâteaux, et bonbons vous étaient 
offerts. 

Le 16  décembre

Vie associative

Mardi 3 octobre, notre 
commune accueillait Cinemonde  
pour la projection d’un film de 
Stephen DALDRY. « Billy Elliot.»
Vous avez été nombreux à y 
assister.

L’amicale Laïque  a encore une 
fois répondu présente en ce 
dernier trimestre 2023 pour vous 
organiser spectacle, théatre et 
voyage

Le 11 novembre, Bernard 
Durand, président de l’amicale 
Laïque vous avait réservé un 
conte de fées « décalé »
« La nouvelle création pas 
politiquement correcte de 
BOULEVARD DU THEATRE. »
Une pièce dans l’esprit Café-
théâtre des années 70.

Le 9 Décembre, Le marché de 
Noel de BRUGES
Visite du marché de Noel de 
Bruges organisé par l’Amicale 
Laïque . Malgré une pluie très 
présente, les nombreuses 
personnes inscrites, étaient 
heureuses de découvrir un joli 
marché de Noel ainsi qu’une ville 
très animée et très belle.
Bon nombre de participants ont 
émis le souhait d’y retourner au 
beau temps,

(à bon entendeur salut : Mr 
Durand Président de l’Amicale 
Laïque).
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Le comité des fêtes nous a également gâtés en manifestations

Samedi 18 novembre,
le président du comité des fêtes 
Maxime Goubet a organisé
 la traditionnelle soirée 
du beaujolais nouveau.75 
personnes étaient présentes
 pour le déguster  accompagné 
de frites, de charcuterie 
et d’une assiette de fromages. 
Merci  à Maxime et son équipe 
pour ce moment de convivialité.

Samedi 25 novembre, s’est 
déroulée la Bourse aux jouets 
pour la 3éme édition organisée 
par le comité des fêtes.

Qui à rencontré un succés 
certain avec 25 réservations 
et avez été nombreux à vous y 
rendre.

26 Novembre, Un marché de 
Noél très animé a eu lieu !
Tout a commencé vendredi au 
petit matin par un convoi de 
chalets  conduit par Guillaume 
Lefebvre.

Pour le jour J, Maxime Goubet 
Président du comité des fêtes 
avait invité Minnie Mickey et le 
père Noël.

Le midi, un menu convivial avec 
une tartiflette,

l’après-midi, le CCAS a offert aux 
enfants un spectacle de magie, 
Pour finir, visite, distribution des 
friandises et photos des petits et 
grands avec le père Noël été au 
programme.

Toutes les associations étaient 
présentes pour ce moment festif.
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Au fil du temps fête Noël

Comme chaque fin d’année le 
club au fil du temps organise 
son traditionnel goûter de 
Noël, petite bûche et petite 
bulle étaient au rendez-vous. 
Pour fêter la fin de l’année sa 
présidente Lucienne Gerzaguet 
a offert un sac destiné à leurs 
ouvrages. Sacs réalisés par 
Delphacréa implantée à Athies.

31 décembre, Pour clôturer 
l’année, le comité des fêtes a 
organisé le réveillon de la saint 
Sylvestre.
Les inscrits, ont pu déguster 
un menu festif, et faire la fête 
avec un DJ. Une année qui s’est 
terminée sur une note de joie et 
de convivialité.

Un peu de tout

A Athies on se forme et on forme

Formation secrétaire
de mairie

Madame Helene Cayzeele notre secrétaire de mairie a accueilli 
pendant 1 mois madame Claire Marechal titulaire d’une licence 
économie gestion pour une formation avec le centre de gestion. 
de secrétaire de mairie. Cette immersion lui a permis de 
découvrir le métier. Pendant 1 mois madame Cayzeele lui a fait 
partager son quotidien. 
A l’issue de ce stage, elle a obtenu une  attestation de formation.
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L’ensemble des agents administratifs et 
techniques ont été conviés à participer à une 
formation « risque incendie ».
Ils ont appris à utiliser les différents 

 
les différents types de feux.

Une mise en situation pour chacun a été 
réalisée dans la cour de l ’espace culturel.

Formation incendie
en septembre

4 JOURS DE 
DUNKERQUE 

Le 16 mai 2024 la 3éme 
étape des  4 JOURS DE 
DUNKERQUE  Grand prix
des Hauts de France passera 
à ATHIES.

Tour de France 2025

C’est officiel : le Tour de 
France 2025 passera par le 
territoire de la Communauté 
Urbaine d’Arras.

Il traversera 5 communes du 
territoire :
Saint-Laurent-Blangy, Athies, 
Feuchy, Neuville-Vitasse, et 
Hénin-sur-Cojeul
 
C’est une fierté pour le 
territoire de revoir la Grande 
Boucle chez nous !

Après un grand départ à Lille le 
samedi 5 juillet, la course cycliste 
retransmise dans le monde 
entier, 3ème événement sportif 
le plus suivi au monde, traversera 
notre territoire le dimanche 6 
juillet 2025 lors de l’étape Lauwin 
Planque / Boulogne-sur-Mer.

s

extincteurs et on été sensibilisés sur les
risques et
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Frelons

Une entreprise est intervenue sur 
la commune pour la destruction 
d’un nid de frelons.
Afin d’éradiquer et d’éviter 
qu’ils se propagent davantage, 
nous vous rappelons qu’il est 
indispensable de détruire les 
nids de frelons asiatiques. 
Une aide vous est octroyée sur 
présentation de la facture. Le 
secrétariat de la mairie se tient 
à votre disposition pour tout 
renseignement.

Info SMAV

A partir du  mardi 2 janvier 
l’accès en déchèterie sera 
autorisé sur présentation 
du pass déchets ou d’un 
justificatif de domicile.

Lundi 4 mars 2024  
obligation de présenter le 
pass déchets pour accéder 
au site sous peine de refus 
d’accès.
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Expression politique

Parole de la majorité

Lors du conseil municipal du 13 Avril dernier, les élus de Génération Athies nous ont sollicités pour la 
création d’un groupe de travail au vu de préempter la demeure située au 12 rue d’ARRAS à Athies, les 
élus de l’opposition ayant des projets sur ce site.
Le 19 Avril, Madame Le Maire accompagnée de Madame BINET ont reçu Monsieur AMEELE pour qu’il 
leur présente les différents projets (création d’un béguinage, création d’une voirie pour accéder à la 
rue du Marais, transformation de la demeure pour délocaliser la mairie, aménagement d’un espace de 
convivialité dans une grange, aménagement d’un commerce de proximité dans les garages …)
Cette demeure était à vendre 620 000 euros hors frais de notaire.
Après renseignements auprès des services instructeurs de la CUA, nous avons appris que l’installation 
du béguinage n’était pas possible telle que présenté sur le projet à savoir en zone UJ.
A réception de la DIA (déclaration d’intention d’aliéner), la commune avait un délai de deux mois pour 
préempter.
Lors du conseil municipal du 23 Novembre, les élus de la majorité ont décidé à l’unanimité de ne pas 
préempter. Ils n’ont pas souhaité engager les finances de la commune pour un projet pour lequel 
il manquait beaucoup d’éléments indispensables : évaluation du coût des travaux des bâtiments 
( classement énergétique et climat E) et de la voirie, étude de sols (la zone est classée en risques 
cavités), étude de besoins en logements séniors et surtout identification d’un porteur de projet pour le 
béguinage.
Notre commune ayant déjà un beau projet, l’école , ils ont souhaité rester prudents.

Parole des oppositions

Génération Athies 
Texte non parvenu
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À VOS

RENDEZ-VOUS

Tous les samedis 
«marché de terroir» de 9h à 13h

Le mercredi
Pizz’a à la carte est présent de 18h45 a 21h

sur la place Foch

 tel 07 69 41 35 80

9 mars

Assemblée Générale de la Gaule Athésienne
à 18h30 à l’espace culturel 34 grand rue

19 mars

commémoration des accords d’Evian

Nouveau !  dimanche 17 mars

marché de Pâques organisé
par le comité des fêtes et l’Amicale Laïque

23 mars

Bal country organisé
par l’Amicale Laïque à la Salle des fêtes

7 Avril

Parcours du cœur organisé par la municipalité
et l’Amicale Laïque

28 Avril

Journée Nationale de la déportation.

RÉDUIRE SES
CONSOMMATIONS
D’ÉNERGIE

Mardi 13 Février : 
Lecture et compréhension des factures

Mardi 12 Mars : 
Le chauffage et la ventilation dans le séjour, le salon

Mardi 9 Avril : 
Les appareils électriques dans la cuisine et l’organisation des menus

Mardi 7 Mai :
L’eau dans la salle de bain et l’humidité 

Des ateliers pratiques pour réaliser
des économies dans son logement

Les ateliers

Contact et renseignements : 
Tel : 03 21 55 92 16
Mail : contact@cpieartois.org

GRA
TUIT

Commune
d’Athies

UN MARDI PAR MOIS
à la Maison du Temps libre, 2 rue de la Chapelle 

De 14h30 à 16h30

Mardi 11 Juin : 
Se prémunir contre les fortes chaleurs

Mardi 9 Juillet : 
La qualité de l’air dans la chambre et les veilles

Mardi 10 Septembre : 
Le lave-linge et les logos dans la buanderie

Mardi Octobre : (Lors de la Semaine Bleue) 
Les produits ménagers et la lecture des étiquettes 

Commune
de Fampoux

1 Place du Maréchal Foch
62223 Athies

03 21 55 42 02

mairie@athies.fr Lundi 9 H / 12 H – 13 H 30 / 16 H 30
Mardi 9 H / 12 H – 13 H 30 / 16 H 30
Mercredi 9 H / 13H
Jeudi 9 H / 12 H – 13 H 30 / 16 H 30
Vendredi 13 H 30 / 16 H 30

Contactez-nous Rejoignez-nous
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